
岡山、広島、全県からも参加し、出発前の「決起集会」・60余名が参加し一斉に宣伝行動
１月10日(日)、朝から「力にする会」決起集会

を開きました。岡山県平和委員会、広島県広島市、

呉市からも参加し、県下からも県労連議長、県教組

委員長、医労連委員長なども参加して60余名にな

りました。岩国市長選挙の情勢を聞き、宣伝行動を

中心にした行動提起をうけていっせいに市内に飛び

出しました。午後３時からは終結集会をひらき、こ

の日一日で「力にする会」の姫野あつこさん押し出

しのチラシ１万枚、姫野さんの政策ビラ３千枚を配

布するとともに、西岩国など市内61か所で街頭か

ら訴えました。また、姫野事務所からテレデータで

の電話での呼びかけも行いました。

川下地域でのこと…老婦人と話ができました。

「(米軍住宅などは)私たちの税金を使ってやるなん

てとんでもない」と…。高齢の男性は「米軍は、家

に入り込んで冷蔵庫を勝手に開けて荒らす。こちら

から犬や猫が基地に入ると撃ち殺す」と怒りの声…。

こんな思いの人はいっぱいいます。いま市民に、姫

野さんを市長にの声をとどけるときです。

錦帯橋近くでのハンドマイク宣伝。成人式帰りか

振袖姿のお嬢さんに「よろしくね」と声をかけると

「(今のままだと)岩国は自立できないね」と…。若

い人にもどんどん声をかけることが大事だとあらた

めて思いました。(岡山平和委員会・谷口さん)

姫野事務所から100本の全戸電話に挑戦した元

校長先生。「連休なので半分は留守です。かなりの

人は市長選挙があることを知りませんでした。姫野

さんが立候補していることを知らない人も結構いま

す。どんどんよびかけないといけないですね」

10日に開かれた岩国市主催の「成人式」

でのことです。あいさつに立った桑原市議会

議長、なにを勘違いしたのか、もともと非常

識なのか岩国市長選挙があることを紹介した

のにつづいて「現職の福田さんをよろしく」

と…。一瞬「唖然」とさせられました。

安倍首相が何でもできると勘違いし、政治

を私物化しているのに習ったのでしょう。非

常識、ごり押しがまかり通る社会にしてはな

りません。みんなで市長選挙勝利に向けて力

いっぱい頑張りましょう。
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